

平成の会 通信

今年は、花見の時期が少し早まるかも…！

今日の例会

今日の例会は、以下の通りです。

- ①お誕生祝い
 - ②今後の予定等について
 - ③ユニカール大会報告
 - ④ペタンク選手募集
 - ⑤食育講座
 - ⑥（自由参加）
- 聞きちららん会長

2月のお誕生日

- 卒寿**
- 浦田 洋子 様
- 梶原 美知子 様
 蒲原 ひとみ 様
 成瀬 忠義 様
 横田 武重 様
 荻野 ひふみ 様
 原 佳生 様
 中小原 二三子 様
 本山 久子 様
 山口 謙二 様

- 山口 雅彦 様
 平川 ツギエ 様
 橋口 右門 様
 森 顕 様

皆様、おめでとうございます

今後の予定

- 2月27日（火） 資源回収
- 2月28日（水） バスハイク
- 3月3日（日） 子ども会
- 3月5日（火） 愛好会会議
- 3月9日（日） Doing
- 3月15日（金） オレンジカフェ
- 3月21日（木） 理事会
- 3月22日（金） 班長会
- 3月24日（日） 例会
- 3月26日（火） 資源回収

ユニカール大会

2月18日（日）に南コミにおいて、区対抗ユニカール大会が開催されました。シニアクラブからは、2チームが参加。区対抗（団体戦）は、7区のうち6位と順位はふるいませんでしたが、チーム戦となるトーナメント戦では、とんとん拍子に、勝ち進み結果「帰ってきたなんくるないさあ」チームは優勝。「ちゅらBar」は3位と大健闘。



オレンジカフェ(TM)

2月16日（金）のオレンジカフェは、約10

名の参加でした。今回は、総菜の盛り合わせとピザを楽しみながら、楽しいひと時を過ごしました。元気な数名はその後、ダーツにカラオケと2次会を楽しんだ様です。次回は、3月15日（金）17時からを予定。参加費は1,000円。是非、皆様のご参加お待ちしております。尚、参加ご希望の方は、会長までお申し付けくださいませ。

バスハイクのご案内

2月28日（水）の日帰りバスハイクにご参加の皆様。当日は8時20分までに公民館前までお越しくださいませ。

愛好会 会議

3月5日（火）に、愛好会会議なるものを開催致します。各愛好会の皆様におかれては、愛好会活動にご参加・ご協力いただきありがとうございます。今後

の愛好会活動を円滑に、そしてより楽しく活動していただくために、意見交換も含めた会議を開催しようと思いを。恐れ入りますが、各愛好会の責任者もしくは会計担当者のご参加を宜しくお願い致します。（お二人共のご参加でも構いません。）10時より憩いの部屋で行ないますので、宜しくお願い致します。

ペタンク大会

来年度の連合会行事が決定しました。5月14日（火）にまどかパークでペタンク大会が開催されます。月の浦からは3チーム12名の選手をエントリーすることになりますので、有馬班長・笹班長に選手集めをお願いしておりますので、お声が掛かりましたら、宜しくお願い致します。尚、14日が雨天の場合22日（水）に順延となります。

その他、5月28日（火）GG大会個人戦（雨天の場合6月4日（火））

6月8日(土)南地区テニカールプレ大会、6月18日(火)体力測定会等が決定しております。

Doing

令和6年度の南地区シニアのつどいは、新競技「テニカール」を行ないません。昨年のレクすぽ体験競技で「ピンカール」なる競技をされた方も少なくないと思いますが、この競技を真似て、ピンポン玉の代わりに硬式テニスボールを使います。ユニカールのマットを用いてテニスボールを転がし、サークル内に何個止まっているかを競う競技です。ルールも簡素化し、誰でも簡単に楽しくできます。今回のDoing(3月9日(土))では、体験競技を行ないません。

月の浦劇団

昨年度から、例会時の納涼まつりや望年会などに他のシニアクラブ

会長が視察に来られております。また公民館の横のデイ施設の夏まつりや公民館主催の敬老会などで、踊りや寸劇・コントなどを披露しております。大池シニアクラブより、出演依頼の要請が入りました。9月の例会時に、時間を設けるので、琉球舞踊もどき・髭ダンス・寸劇「水戸黄門」等のお披露目をやってほしいとのこと。そこで、この度「月の浦劇団」を立ち上げ各種催しに参加出来る仕組みを作ろうと思っております。新しい愛好会の一つとさせていただいて結構かと思っております。団員参加希望の方は、是非お声かけくださいませ。因みに前回芸能祭で、髭ダンス・寸劇「水戸黄門」をされた方は、サービスで団員登録しております。

食育講座

5月28日に開催しました食育講座が評判よく再度開催のリクエストも多かったため、本日御呼び致しました。先週、足を骨折された

ということで痛々しい御姿での講演ですが、どうぞ、お楽しみくださいませ。

来期に向かい

早いもので、もう間もなく年度末を迎えます。人事については、総会での承認事案になりますので、この場では触れませんが、新事業案として

- ①大人の修学旅行 2024
- ②パブリックビューイング
- ③ボーリング大会を企画しております。
- ①大人の修学旅行 2024
- 一泊二日の行程で、瀬戸内ツアーとして呉・尾道を考えております。(尚、西条は、酒蔵の街で有名)
- GW前頃に出来れば
- ②パブリックビューイング
- 憩いの部屋で、野球中継を見ながら、集まろうという企画
- 基本、土曜日のデーゲームが主となります。(月に1回程度)
- ③ボーリング大会
- 定期的に太宰府Jボー

ルもしくは雑餉隈フラワーボールで開催。年に一度は大会を開きたいと思っております。

如何でしょうか。ご意見等、ご遠慮なくお申し付けくださいませ。

編集 後記

「平成の会通信」を発行していると、一番困るのが、「ネタ」になります。地域・連合会の行事等が有れば、ネタになりますが、そんなに多くの行事もなく、あつたとしても公民館だより・シニア大野城と記事が被ってしまい、中々難しいものがあります。と云って、ネット記事や新聞・雑誌等から引用すると、引用元の表示や著作権の問題も出てきます。ならば、発行を辞めてしまえばと開き直る自分があるのですが、本年度ご入会いただいた方のお言葉に「(通信を見て)シニアクラブの活動が楽しそう」というのがありました。このお言葉に勇気づけられて、発刊をなんとか続けております。

人の言葉というのは、

「言い方」「聞こえ方」で、凶器になれば大きなエールにもなります。

是非 エールとなる言葉を発するよう、お願い申し上げます。言葉には「言霊」が宿っており、プラスの言葉には、プラスの力が。マイナスの言葉にはマイナスの力しか有りません。

是非是非、前向きな言葉で前向きに取り組んでいきましょう。

「愛と笑い」に満ち溢れる世の中にするため、来期の行動指針は、感謝・挨拶・返事とします。

ありがとうという感謝の気持ち、挨拶はするものであつてされる物でない素早い元気な返事

これは、昔とある中学校でマナー講習に行った際、生徒の皆さんに伝えた言葉ですが、今の私が実践できているのか、自問自答しているところです。

今回も愚痴っぽくなりましたが、明日は今日よりもきっとよくなる一日と期待して・・・。